

# *La première brigade solidaire post-pandémie arrivera à Cuba cette fin de semaine*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 20 novembre (RHC) La XXVIe Brigade canadienne Ernesto Che Guevara, la première de travail volontaire et de solidarité que reçoit Cuba dans l'après-pandémie , arrivera cette fin de semaine à notre pays.

L'Institut cubain d'amitié avec les peuples –ICAP- a souligné que la brigade rendra hommage au commandant en chef Fidel Castro, organisera des journées de travail bénévole et assistera à des conférences sur la mise à jour du modèle économique cubain et la tâche d'organisation; les conséquences du blocus; le système démocratique et électoral cubain, et l'activisme sur les plateformes numériques, entre autres.

De même, ils échangeront des vues avec le peuple cubain lors de visites dans les provinces de La Havane, Pinar del Rio et Matanzas.

Ils rencontreront également des scientifiques sur leurs travaux en vue de la mise au point de vaccins anti-COVID-19 et sur l'impact du blocus sur le secteur de la biotechnologie.

Ils dialogueront avec les autorités locales, les députés, les étudiants et les professeurs, les médecins internationalistes, les combattants et les membres des organisations populaires.

Son programme de visites comprend également le Complexe Sculptural Mémorial aux Malagones, dans la communauté El Moncada, dans la province de Pinar del Rio; l'Université des Sciences Pédagogiques "Enrique José Varona"; et des institutions de santé et le Musée Victoire de la Baie des Cochons, dans le Marais de Zapata.

L'ICAP signale que les 11 activistes canadiens seront accueillis dimanche 21, dans le complexe de services "28 septembre" des CDR, dans le quartier de la de La Güinera, à La Havane.

Cette installation, ajoutent-ils, leur servira d'hébergement pendant une partie de leur séjour de 15 jours sur l'île.

L'ICAP précise qu'à la tête de la brigade se trouve Janine Solanki, activiste des réseaux sociaux, domaine dans lequel se distinguent les amis canadiens pour une action croissante et efficace en défense du peuple cubain.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/277657-la-premiere-brigade-solidaire-post-pandemie-arrivera-a-cuba-cette-fin-de-semaine>



**Radio Habana Cuba**